

2025年3月24日（月）

## 令和6年度後期終業式・離任式を行いました

3月24日（金）体育館において、各種表彰の後、後期終業式を行いました。校長先生からは、これまでの生活への取り組みを振り返って、自分の力で学校生活をマネジメントできているか検証してみることが大切だというお話しがありました。また、離任式では、今年度末で異動・退任される先生方からのあいさつがあり、生徒会本部役員から花束の贈呈がありました。



2025年3月21日（金）

## 卒業生から進路体験談を聞きました

3月21日（金）5・6校時、1年次生と2年次生以上に分かれて、今年度の卒業生から進路決定までの体験談を聞きました。在校生のために来てくれた卒業生の進路先は、4年生大学・短大・専門学校・就職とそれぞれ分かれており、スクリーンに資料を投影しながら在校生のために説明してくれました。



2025年3月19日（水）

## 人生講話を実施しました

3月19日（水）、国際産業技術専門学校の齊藤瑞紀先生を講師にお迎えして、「夢」をテーマに講演をしていただきました。実現不可能だとか、その夢にどんな意味があるのか等、周囲からどんなことを言われても、自分の夢を持ち続けることが大切であるという話をしていただきました。



2025年3月13日（木）

## 主権者教育を実施しました

3月13日（木）、群馬県選挙管理委員会の方に来校していただき、全校生徒を対象に主権者教育を実施しました。民主主義社会の基盤となる選挙の意義や方法、近年の投票率の状況等について講義していただいた後、仮想の立候補者を立てて模擬選挙を行い、実際に投票活動を行いました。



2025年3月6日(木)

## 企業見学会及び進路相談会を行いました

3月6日(木)、株式会社さんぼう様にお世話になり、午前企業見学、午後ビエント高崎で開催された「進路フェスタ」に参加しました。企業見学では、前橋産業技術専門学校も含めて県内の5つの見学先に分かれ、それぞれバスに分乗して出かけ、会社や業務の説明を聞いたり、生産ラインの見学などを行いました。午後のビエント高崎では、多くの県内外の企業や大学、専門学校がそれぞれブースを設置し、参加した生徒たちは自由に選んで話を伺いました。進路を考えるうえで、とても有意義な一日になったと思います。



2025年3月3日(月)

## 卒業証書授与式を挙行了しました

3月3日(月)午前、3パート(定時制昼間部・夜間部、通信制)合同で、第32回卒業証書授与式が挙行されました。冷たい雨が降るなかでしたが、来賓の方々にもお越しいただき、盛大に実施することができました。厳かな雰囲気の中、昼間部からは50人の卒業生が学び舎を巣立ちました。

